



信玄堤

3年修学旅行・2年県内めぐり・1年校外学習 体験学習で充実した学び

5月に入り、各学年行事が実施されました。この日に向け、学年の実行委員会が中心となり、テーマを決め、事前学習や係分担など様々な取組を行ってきました。これらの校外学習（体験学習）は、普段の学校生活では経験できない内容を実際に体験できたり、教室で学んだ内容を自分の目で見て感じたりすることができる貴重な学習です。コロナ禍では多くの制限がありましたが、今年度は制限のない学校行事となり、どの学年も生き生きと取り組むことができました。

3年修学旅行(5/8~10)

京都・奈良を3日間の行程で巡る修学旅行は、生徒が最も楽しみにしている行事のひとつです。天気にも恵まれ、事前に学習した場所を見学して歴史を自分の肌で感じ、また仲間との共同生活で思いやりや協調性を学び、一人ひとりが3日間で大きく成長することができたと思います。

実行委員長(3-4彌永澪さん)のコメント

「修学旅行テーマ『輝』のとおり、みんながキラキラ輝いてとても楽しく充実した3日間でした。4月はクラスがまだまとまっていなかったけれど、みんなが協力しあってとても良い雰囲気になってきました。印象に残った場所は伏見稻荷で、千本鳥居に太陽の光が差し込んでいて、とても綺麗で、また行ってみたいです。」



2年県内めぐり(5/15)

2年生は、コース別に6台のバスに分乗して山梨県内を巡ってきました。武田神社・善光寺・身延山久遠寺などの神社仏閣、昇仙峡・鳴沢風穴・忍野八海などの自然、和紙の里・印伝博物館・ワイナリーなどの伝統文化など、山梨県の歴史や産業、文化に関わる学習を追求してきました。日帰りでしたが、身近な場所に新たな発見や感動があり、多くの収穫があった行事となりました。

実行委員長(2-4佐藤零さん)のコメント

「テーマ『探究』をしっかりと意識しながら、楽しく山梨について学ぶことができました。学年としても、集団としての行動が意識できていたと思います。私が印象に残ったのはぶどうの丘で、地下にあるワインカーブは1年中16℃に保たれていて、100年後に開けるワインのタイムカプセルなどもあり、とても興味深かったです。」



1年校外学習(5/10~11)

入学して約1ヶ月で新しい仲間と1泊する校外学習は、集団づくりや絆づくりの面でとても有意義な行事です。1年生は素晴らしい自然環境の中、農業実践大学校で様々な農林業の体験学習をした後、ハケ岳少年自然の家に宿泊し野外炊飯や学年レクで仲間づくりをして、充実した2日間を過ごしてきました。



実行委員長(1-4石井来実さん)のコメント

「校外学習のテーマ『一致団結』を達成できたと思います。学年レクや野外炊飯でみんなが声をかけ合って協力していて、どのクラスも明るく楽しい2日間を過ごすことができました。野外炊飯で協力して作ったカレーはとても美味しくできて、味は抜群でした。この経験をこれからの学校生活に生かしていきたいです。」



~クラピアの花が咲いています~

一昨年度から校舎と校庭の境にある生け垣にクラピアを植えています。見た目が芝のようで雑草防止のグランドカバープランツとして、またこれからの季節はグリーンカーペットとして地表温度を下げる役割もあります。今、そのクラピアの花が咲き始め、ちょっとしたお花畑のようになっていて、生徒達の心を癒やしています。

